



立入が丘小学校だより



立小パワフル運動会

たくさんのご参観 ありがとうございました

先月の立小パワフル運動会には、寒い一日であったにもかかわらず、たくさんの方に子どもたちの頑張りを応援していただき、ありがとうございました。子どもたちは、グラウンドコンディション上々の中、これまでの練習の成果を存分に発揮することができました。

今年の運動会の取組が始まったのは9月下旬でした。1年生と6年生の練習をスタートさせるための学年集会を見に行きましたが、1年生も6年生も担任の先生たちの話を真剣な顔つきで聞いていました。各学年の練習でも、運動場や体育館に向かうところからやる気になっている多くの姿を見ていました。そして、ダンスの練習の場面では、演者になり切って踊る姿があり、踊りを理解して自分のモノにしている様子が伝わってきました。また、プログラムの練習以外でも草引きの時間に一生懸命に作業をする姿があり、フィールドもトラックもその周辺もとてもきれいにしてくれました。



運動会当日の子どもたちの活躍は言うまでもなく、保護者の方々がご覧になった通りです。演技や競技で頑張るのは勿論のこと、児童席での過ごし方もとても良かったと思います。6年生を中心に高学年が係の仕事でしっかりと責任を果たしてくれたおかげだと思います。係活動で役割を果たす高学年の姿は、4年生以下の児童にとって、頼れるお兄さん、お姉さんだったのでないでしょうか。各学年の集団演技においては、1～4年生のダンス、5年生の旗体操、6年生の組体操を全校児童がしっかりと見ることができたことで、児童にとって来年の目標ができたのではないかと思います。特に、旗体操の旗のたなびく音、組体操の静と動の区別をつけた揃った動きは、大きな憧れとして、小学校生活の最大の目標として後輩たちの目に焼き付いたことと思います。

運動会練習から本番まで、子どもたちは数多くの学びをしました。上達する喜び、仲間と支え合う心地よさ、一生懸命することの大切さ、こういった経験を後半の学校生活で活かせるような取組を続けていきたいと思います。

「運動会ボランティア」ありがとうございました

運動会開催に当たり、除草作業、前日準備、当日の会場整理と多くの方にご協力いただいたおかげで、無事に運動会を成功させることができました。手際よい作業、柔軟な対応に感謝しています。PTA活動が無くなり、保護者の方々の協力なしでは、運動会の運営は難しいものがあります。今後も、ご協力いただきますよう、よろしくお願ひします。

なお、日常の学校生活におきましても、地域巡りの引率補助、調理やミシンの実習補助、昔遊びの手ほどきや九九の練習相手、児童の清掃活動の手伝い、除草作業や樹木の剪定など、保護者の方や地域の方にご協力いただきたい内容があります。地域に愛着を感じる子どもたちの育成とともに地域の方々に育てていただく学校を目指しています。ご協力いただける方、賛同していただける方がございましたら、「子ども応援団」へのご登録をお願いします。登録用紙は、吉身会館または学校にあります。ご協力よろしくお願ひします。